

"Protección Internacional de los Derechos Económicos, Sociales y Culturales. Sistema Universal y Sistema Interamericano"

Con esta publicación, el IIDH y el Fondo de Población de Naciones Unidas (UNFPA), pretenden contribuir con la difusión del desarrollo doctrinario y de los estándares de protección en los sistemas interamericano y universal, en materia de derechos económicos, sociales y culturales.

Se espera que los contenidos de este libro contribuyan a ampliar los conocimientos en la temática y sobre todo, que la apropiación de estos conocimientos se convierta en una herramienta de trabajo por parte de las instituciones de Estado y de las organizaciones de la sociedad civil, para la promoción, protección y cumplimiento de este conjunto de derechos.

Los derechos económicos sociales y culturales adquieren mayor vigencia en nuestra América Latina, si consideramos que somos el continente donde se evidencian las mayores desigualdades y en ese contexto, enfrentamos el desafío de la superación de la pobreza que afecta a 200 millones de hombres y mujeres de la región.

Si desea adquirir el libro impreso comuníquese a uinformacion@iidh.ed.cr, también se encuentra disponible en línea en nuestra sección especializada DerechosMujer-web IIDH (<http://www.iidh.ed.cr/comunidades/DerechosMujer/>)

[Más información](#)

Con mis mejores saludos,

Isabel Torres García
Oficial Programa Derechos Humanos de las Mujeres
IIDH
E-mail: itorres@iidh.ed.cr